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ATA DO CONSELHO MUNICIPAL DE DEFESA DO MEIO AMBIENTE URUSSANGA 

1 Reuniram-se às dez horas da terça feira, treze de agosto de dois mil e vinte 
e quatro, no Salão de Atos do Paço Municipal os membros do COMDEMA, 
Henrique Preve, Stefano Ballardin, Thiago Grechi, Mariana Barboza, 
Henrique Viana, Débora Rodrigues, Filipo De Brida, Hellen Becker Feltrin, 
Graziela Bolan e Adefonso Baesso juntamente com os conselheiros Lara 
Possamai e Gerusa Fontanella através de link disponibilizado em sistema de 
Whatsapp, para Discussão do Diagnostico Socioambiental (DSA), 
Apresentação da Minuta de Lei do DSA, Criação de comissões, Acolhimento 
dos recursos administrativos e diversos. Constatando Quórum, em lista 
anexa, dos presentes em segunda chamada, Henrique Preve em conjunto 
com Stefano Ballardin, utilizaram uma apresentação de slides para expor os 
conceitos e principais resultados do DSA. Foram discutidos aspectos 
relevantes relacionados ao meio ambiente do município e em seguida os 
mapas que configuram os principais resultados do DSA foram exibidos e 
explicados em detalhes. Estes mapas destacaram as novas áreas de 
preservação permanente (APP), zonas de risco ambiental e outros 
elementos críticos para a gestão do território de Urussanga. Na sequência, 
foi apresentada a minuta da lei que tem como objetivo aprovar e 
regulamentar o DSA e se definiu para inserir a numeração do cenário de 
APP adotado na mesma. No que tange ao DSA, ficou acordado agendar uma 
nova reunião com o CIN Catarina, juntamente com os servidores da 
administração pública que participaram efetivamente da elaboração do 
DSA, para que possam detalhar a evolução dos cenários 3, 4, 5 e 6. 
Posteriormente, foi discutido o tema relativo ao acolhimento dos recursos, 
com ênfase no Fundo Municipal de Meio Ambiente, destacando-se a 
necessidade de apresentação de uma proposta pela Diretoria de Meio 
Ambiente, contendo itens específicos para a aplicação dos recursos do 
Fundo, a serem submetidos à aprovação do Conselho. Em seguida, foi criada 
a Comissão de Regramento do Regimento Interno, sendo composta pelos 
conselheiros Henrique Preve, Henrique Viana, Hellen Feltrin e a 
coordenadora de conselhos Maria Alice Batista Ainda. Foi criada também a 
Comissão de Ética e Conduta composta pelos conselheiros Stefano 
Ballardin, Henrique Viana e Filipo De Brida. Por fim, o conselheiro Felipo De 
Brida foi selecionado para a Relatoria do Auto de Infração n° 0036/2022 e 
Henrique Preve agradeceu a todos e deu por encerrada a sessão, lavrei a 
presente ata que, se aprovada, será assinada pelos Conselheiros. 
 
                                                                               Urussanga, 13 de agosto de 2024. 
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